

ABSTRAK

Hasanah, Uswatun. 2019. Skripsi. **Pengaruh Inflasi Dan Nilai Kurs Dollar AS Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan Jasa Perbankan Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Pada Tahun 2014-2018.** Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Panca Marga Probolinggo.

Penelitian ini dilakukan pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di bursa efek indonesia pada tahun 2014-2018 dengan tujuan untuk mengetahui pengaruh tingkat inflsi, dan nilai kurs secara simultan terhadap profitabilitas pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2014-2018, untuk mengetahui pengaruh tingkat inflsi, dan nilai kurs secara parsial terhadap profitabilitas pada perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek indonesia pada tahun 2014-2018. dan untuk mengetahui variabel yang berpengaruh dominan antara inflsi, dan nilai kurs terhadap profitabilitas pada perusahaan perbankan yang terdaftar di bursa efek indonesia pada tahun 2014-2018.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian asosiatif. Variabel yang digunakan terdiri dari Inflasi (X1), Nilai Kurs (X2) dan profitabilitas (Y). metode pengumpulan data dengan dokumentasi dan studi pustaka, sampel berupa 35 pada perusahaan Perbankan yang laporan keuangan tahunan tersedia lengkap yang telah diaudit serta tidak mengalami dilesting dari tahun 2014-2018. Metode analisis data berupa analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel tingkat inflasi dan nilai kurs sama-sama berepengaruh secara simultan terhadap profitabilitas yang dibuktikan dengan nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ dengan tingkat signifikan $\alpha = 0,05$, dan secara parsial inflasi dan nilai kurs berpengaruh secara parsial terhadap profitabilitas yang dibuktikan dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan tingkat signifikan $\alpha = 0,05$, dan dari dua variabel bebas hanya variabel nilai kurs yang berpengaruh secara dominan terhadap profitabilitas pada perusahaan Perbankan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2014 - 2018.

Kata Kunci: Inflasi, Nilai Kurs Dan profitabilitas